
 

REGIDURIA DISTRITO CIUTAT VELLA - PROYECTO PILOTO BARRI CASC ANTIC 

 

PROBLEMA  

 

BASURA CONTENEDORES PASEO LLUIS COMPANYS, 9-11 (08003) BARCELONA 

En el barrio hay 6 contenedores, 2 para cartones - papel, 1 restos de comida, 1 briks y latas, 
1 botellas y 1 basura en general, la capacidad de estos no da abasto debido a que los 
comercios y restaurantes saturan su capacidad con los desechos que producen en grandes 
cantidades, por este motivo los dejan fuera de los mismos causando malos olores y líquidos 
en el suelo debido a las roturas o mal cierre de estas. 

A pesar de que durante el día vienen camiones a recoger los desechos no es suficiente y 
seguimos con el problema, a esto se añade que algunos indigentes abren las bolsas 
buscando objetos y dejan diseminado su contenido. 

El tema de recogida se lo propuse personalmente en una reunión en la calle, delante de los 
contenedores, a Martín Arasanz, Cap zona de Limpieza y Gestión de Residuos en diciembre-
2022. Quedó en que volveríamos a comentarlo, pero hasta el día de hoy, a pesar de 
habérselo recordado, no se ha pronunciado al respecto. 

 
PROPUESTA 

Establecer un horario de recogida en la mañana y tarde para que los establecimientos, 
previa comunicación, depositen sus residuos en los mismos, es cuestión que se obliguen a 
respetar esta modalidad y no utilicen los contenedores de los que disponemos.  

          



                         

    

 

 



 

PROBLEMA  

 

RUIDO CAUSADO POR MÚSICOS CALLEJEROS PASEO LLUIS COMPANYS 

Es un tema recurrente, molesto y nocivo para la salud el de estos músicos que campan a sus 
anchas en todo el Paseo. A pesar de dos o tres llamadas al día que hacemos al 112 para que 
envíen una patrulla, la GU no viene pues según sus palabras lo consideran un mal menor, 
dando preferencia a otro tipo de emergencias. 

En las actas del Ayuntamiento aparece muy claro la prohibición de muchas de las 
actividades de estos músicos y deberían hacerlas cumplir con advertencias o sanciones 
como decomisar los instrumentos a los reincidentes y los que no tengan licencia. 

En la oficina del proyecto Música al Carrer que depende del ICUB, dan permisos a los 
músicos que consideran que están bien previa medición acústica en la que no deben 
sobrepasar los 70 dB de promedio, pero no han tenido en cuenta el sonido que entra en los 
domicilios circundantes. Este proyecto pretende impulsar la música callejera para acercarla 
a toda la ciudadanía, garantizando la convivencia entre artistas, vecinas y viandantes. 

Con esta oficina he tenido varias reuniones para tratar el tema. 

 

PROPUESTA 

Colocar carteles de prohibición de tocar y más tratándose que lo hacen en frente de un 
CAP, un centro de enseñanza y un edificio semi tutelado por la Generalitat para personas 
mayores vulnerables, que se podría considerar una residencia para gente mayor, algunos 
de los vecinos padecen de nervios. 

Entiendo que los músicos se ganen la vida con la actividad, pero no a expensas de las 
molestias que causan a los vecinos para su salud y descanso. Se les podría desplazar a partir 
de la Plaza Comercio o habilitar un espacio dentro del Parque de La Ciudadela. 

También se podría contar con ‘AGENTES DEL SILENCIO’ con chalecos reflectantes, personal 
contratado que esté en inclusión social para vigilar todo el paseo, ya que la GU no tiene 
disponibilidad. 

Como ejemplo, pongo a un festival privado que para no afectar a los vecinos del barrio 
Pueblo Seco, contratan a jóvenes en inclusión social para hacer bajar la voz a los asistentes 
de este cuando termina la actividad. 

 

 



 
 

PROBLEMA 

 

INCIVISMO DE LOS PROPIETARIOS DE MASCOTAS 

Antes de iniciar paseo con tu mascota has que haga sus necesidades en tu portal 

para que no las deposite en el de los demás 

 

 
Un gran problema en Ciutat Vella es el incivismo de los propietarios de mascotas que hacen 
sus necesidades en cualquier parte, al lado de un supermercado, bar, restaurante, 
farmacias etc... 

Las calles huelen a orines, las fachadas y portales manchadas, y corroídos los materiales 
metálicos. Miles de litros de agua desperdiciados para limpieza de calles 

 
PROPUESTA 

Hacer una campaña de sensibilización para el caso y obligar a utilizar correa de paseo  

 

 
 

 

 



PROBLEMA 

Patinetes, skates y bicicletas 

 
Una de las tantas quejas de los ciudadanos es el peligro que encierra la proliferación de 
estos por las aceras por las cuales no deberían circular, sabemos que la administración ha 
invertido mucho en crear carriles bici, pero son poco quienes los usan. 

Los repartidores de Globo, por poner un ejemplo, van avasallando a los peatones para 
llegar a tiempo en sus entregas, así como turistas y usuarios que hacen uso de este medio 
de transporte. 

 

 
 

PROPUESTA: IDEM A MÚSICOS CALLEJEROS 

 

 

TEMAS PARA CONSULTAR 

Posibilidad de colaboración con la Guardia Urbana de Estación del Norte que están muy 
próximos a LLC y no depender de la comisaría del Raval que están muy distantes de esta 
zona y que por saturación de servicios no atienden las llamadas. 

¿Poner cámaras de vigilancia es permitido? 

Retirar container situado frente al CAP Casc Antic que se puso durante la pandemia, se ha 
convertido en un orinal, molesta el paso de peatones y su estética deja mucho que desear 
en el paisaje urbano. 

 

Atte. Álvaro Posada 48087015 H 
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VOLUNTARIO SOCIAL: Vincles, Radars y proyecto robot Social ARI-Temi 
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